
 

 

 

 
 

✿平成 30 年度 体育大会の練習をみんながんばっています 

  向島中学校の体育大会は、1 年生から 3 年生まで縦割りチ

ームを作り競い合います。1 組が赤チーム、3 組が青チーム

となります。1 年生は先輩たちに教えてもらいながら、初め

ての体育大会に一生懸命汗を流して練習してきました。明日

の体育大会をどうぞ楽しみにご来校いただきあたたかい声

援を送っていただければ幸いです。 

 

✿学年朝会スピーチ ～クラスの良いところ～ 

○１組 越智 祥匡くん 

中学生になってまだ二ヶ月も経っていないけど、クラスのみんなとは、仲良く楽しく

過ごしています。僕のクラスの良いところは三つあります。一つ目は、毎日笑いがたえ

ないことです。お弁当の時間もみんなとしゃべりながらおいしく食べています。二つめ

は、団結できるところです。前回の大縄跳び大会では練習で 1 回しかとべなかったけど、

本番では、みんなと力を合わせてたくさんとぶことができました。三つめはけじめがあ
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ることです。また、視写には集中して静かに取り組んでいます。 

これからも、みんなと楽しく過ごしたいです。 

 

○２組 石井 翠夏さん 

私がクラスの良いと思う所は二つあります。 

一つ目は、女子も男子もみんな優しいところです。理由は、私が消しゴムやペンを落

とした時や、分からない問題があった時は、女子も男子も拾ってくれたり、教えてくれ

たりします。そんな所が私は優しくて良いところだと思います。 

二つ目は、みんなが協力するところです。理由は、縄跳び大会の練習で 初はなかな

か上手にとべなかった時に、並び方やかけ声の仕方、縄の回し方などの改善点をみんな

で協力して直してとぶことができたと思います。 

この二つの事が特にクラスの良いところだと思います。 

 

～向島中学校の好きなところ～ 

○1 組 河原 千尋くん 

 ぼくが中学校の好きなところは三つあります。一つめは、毎日、部活動があるところ

です。小学校の時はクラブ活動はクラブ活動というものがありました。でもクラブ活動

は月に一回しかなかったのでなかなか好きな事に取り組めませんでした。でも中学校い

入ってからは毎日部活動があるので毎日好きなことに取り組めます。 

 二つめはクラスのみんなが優しいところです。ぼくが計算問題などが解けなくて困っ

ていると近くの友達が優しく教えてくれます。クラスのみんなはとても優しい人ばかり

なので今年初めて合った人とも仲良くなることができました。 

 三つめは、先輩方がみんな優しいことです。ぼくが所属しているバスケットボール部

の先輩は、僕がシュートを外したときここをねらって打ったら入るよと優しく教えてく

れます。 

 後にまだしゃべったことのない人もいるけど三年間よろしくお願いします。 

 

○２組 可児 桜さん 

 私が二ヶ月過ごして思う向島中学校の好きなところは主に二つあります。 

 一つ目はきちんとあいさつをするところです。授業の始めと終わりはもちろん、道や

移動中に出会った先生や先輩達、いろいろな人にレベル 5 のあいさつを意識していると

ころをよく見るし、私もするように意識しています。あいさつは人と人との関わりの中

でとても大切なことだと思うので、これからもレベル５のあいさつをがんばりたいです。 

 二つ目は仲が良いところです。男子と女子、先輩達との雰囲気も良いので、部活のこ

との相談もしやすく、とても過ごしやすいです。 

これからもきちんとメリハリをつけて行動をしていきたいです。 

 

○３組 笠本 凜さん 

 私の中学校の好きなところは学校行事が盛り上がるところです。一番近い行事として

体育大会があります。私が体育大会に向けてがんばりたいことは２つあります。 

 一つ目は、クラスの人や同じチームの先輩達と団結力を深めることです。私は中学校

で皆と初めて会ってまだ二ヶ月しかたっていないのでまだクラスの人とあまり団結でき

ていないと思います。だからクラスの人と団結力を深めたいと思いました。 



 二つ目は、メリハリをつけることです。なぜかというと、体育大会に向けて、ワクワ

クしてしまってめりはりがつけられないと、体育大会で勝つことができません。だから

めりはりをつけることは大切だと思いました。 

 この二つの事をきちんとして、体育大会を楽しみ向島中学校の好きなところをたくさ

ん増やしていきたいです。 

 

～体育大会でがんばりたいこと～ 

○２組 酒井 紳伍くん 

 ぼくが体育大会でがんばりたいことは仲間と協力することです。なぜなら体育大会で

は一人ではできない種目がたくさんあるからです。とくに組体操では仲間と協力しなけ

ればいけないことが練習をしていて分かりました。ただ協力することも大事だと思いま

すが、その前に、一人一人が種目をがんばっていかなければいけないと思います。例え

ば校歌を歌う時に一人でも動いていたりしたら、見ている人の全体の印象が悪くなりま

す。だから種目だけではなく並び方、返事をする声の大きさなども気をつけなければい

けません。 

 後に誰一人ふざけることもなく、協力してがんばっていき、体育大会で１位を取り

たいです。 

 

○３組 田中 宏次郎くん 

 僕が体育大会で頑張りたいことは、二つあります。 

 一つ目は、団結力を深めることです。僕たち１年生にとって初めての体育大会で、分

からないこともたくさんあります。そんな時は、先輩や先生に聞こうと思います。分か

らないことは分からない、と言えるような人になりたいです。 

 二つ目は、しっかり楽しむことです。青組の目標は優勝ですが、しっかり楽しむこと

も大切だと思います。初めての体育大会でしっかり楽しみたいと思います。 

 練習を一生懸命して、本番では優勝できるように頑張りたいです。 

 

✿今後の行事予定 

6 月 15 日（金）期末試験範囲発表 

16 日（土）体育大会 

1７日（日）体育大会予備日 

18 日（月）体育大会振替休日 

19 日（火）はちまき、ゼッケン提出日（洗濯、アイロンかけをして持参） 

20 日（水）集金引き落とし日 

20 日（水）～28 日（水）部活停止期間 

27 日（水）～29 日（金）1 学期末試験開始 

 


